

„Buschreiter“ überzeugen im Gelände – Kreismeisterschaft der Vielseitigkeitsreiter 2014

Pferdesportverein Ihlow e.V./Mai 2014

Gutes Wetter, ein bestens ausgearbeiteter Parcours, trainierte Reiter und Pferde – eine unschlagbar perfekte Kombination. Die diesjährigen Vielseitigkeitsparcours des Pferdesportverein Ihlow verlangten Geschwindigkeit. in den Veranstalter und vorangegangenen



Vorbereitung, Taktik, Können und Die hohe Nachfrage an Startplätzen angebotenen Prüfungen freute den zeigte, dass sich die Arbeiten gelohnt hatten.

Der Samstag des der „Buschreiter“. Auf dem Gelände direkt an der Reithalle des Pferdesportvereins und auf dem „Donkens Holt“ konnten die vielen Zuschauer Zeuge spannender Prüfungen werden. In den Gesichtern der Reiter konnte man deutlich den Kampfgeist

dreitägigen Turniers stand im Zeichen des Pferdesportvereins und auf dem



sehen, aber auch die Freude auf den bevorstehenden Start.



„Die Startzahlen in den Prüfungen machen den Kreisreiterverband Aurich e.V. stolz. Wir freuen uns über die hohe Anzahl der Vertreter in der Vielseitigkeitsbranche“, sagt Verbandsvorsitzender Uwe Hartig. „Wir für die Jahr „Holz-Boot“ Premieren



danken dem Pferdesportverein Ihlow hervorragenden Parcours und die neuen Sprungumsetzungen.“ So hatten dieses beispielsweise ein „Bürstensprung“, ein und eine „Triplebarre“ Einsatzfeiern können.

Der wunderschönen Gelände bekannt und dies lockt jedes Jahr viele Reiter und Reiterinnen zu dem ausgeschriebenen Turnier im Mai. So erlebte der Gastgeber einen regelrechten Ansturm an Teilnehmer: 49 Starter sich für die

Pferdesportverein Ihlow ist für sein



hatten

Kombinierte und schon Publikum



Vielseitigkeitsprüfung A* angemeldet, 20 Starter für die Geländeprüfung Klasse A* und 17 Starter für die Prüfung der Klasse E (Dressur, Springen und Gelände). Junge erfahrene Pferde wurden gesattelt und einem begeisterten vorgestellt.

Auch dieses Jahr hatte der KRV Aurich e.V. die Kreismeisterschaft 2014 der Vielseitigkeitsreiter ausgerufen – geritten wurde bei strahlendem Sonnenschein um die begehrten Schärpen.

Die Kreismeister 2014 der Vielseitigkeitsreiter des Kreisreitverbandes Aurich e.V.

Gold sicherte sich Wera Habben (RuF Westerende e.V.) mit Kali 7

Silber ging an Andrea Heckelmann (RuF Norderney e.V.) mit Lütte Deern 6

Bronze erhielt Anke Harms (RuF Timmel e.V.) mit La Contess

Nachwuchschampionat des KRV Aurich e.V.

Gold sicherte sich Hedda Steffens (FRG Krummhörn e.V.) mit La noir Luna

Silber ging an Sandra Schoon (RuF Norderney e.V.) mit Shadow 491

Bronze erhielt Vera Heckelmann (RuF Norderney e.V.) mit Gypsy 27